



熊本県玉名市立玉陵小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL



学校だより

2019年9月25日

つよく かしく
なかく あかるく

台風襲来の季節？！



今回の台風17号の被害はいかがでしたか？玉名市内でも、停電が続き、これまでの便利な生活の有り難さを感じられた地域もあったようです。玉陵校区では、大きな被害の報告はありませんでした。これからの季節、台風発生も懸念されますので、自然災害には気を付けたいものです。

また、熊本地震をはじめ、全国には、まだまだ災害で苦しんでおられる方もいらっしゃいます。自分たちができる支援についても考えていきたいものです。

ご長寿を祈念しています

16日には、玉陵校区各地区で、敬老会が開催されました。各地区によっては、敬老会で小学校の子供たちが、長寿をお祝いする作文を発表しました。子供たちの発表を喜んでいただき、発表した子供たちにとっても良い経験になりました。

また、平素より子供達の登下校について、見守っていただき感謝申し上げます。日頃よりの感謝とともに、皆様のご長寿を祈念申し上げます。

マスコットの名前決定！

昨年募集したイラストで決定していたマスコットに名前が付きまして。運営委員会の皆さんが7月に募集していたもので、9月の全校集会で、全児童に紹介されました。



「玉陵レインボー」という名前です。校章をモチーフにしており、6つの地区と中学校を一つに、7つの力を合わせて、頑張っていきたいと説明をしてくれました。玉ちゃん・陵くんと合わせてこれからよろしくをお願いします。



教育実習の先生方

ありがとうございました。

馬場千尋先生

3週間、4年1組を中心に実習されました。休み時間に子供達と遊んだり、分かる授業づくりに頑張ったりしてくださいました。研究授業の算数では、子供達の多様な考えを引き出しておられました。



前村拓弥先生

4週間、6年1組を中心に実習されました。30日まで頑張られます。いつも笑顔の先生です。研究授業の国語では、「石巻」の現状について体験から伝え、「平和な未来」を考えるヒントを出されていました。



秋の交通安全週間

秋の交通安全週間が30日まで行われています。日頃より、安全に心掛けた運転等お世話になっております。今後とよろしく願いいたします。玉陵小中学校前も、通学路表示がされ、ご利用の皆様呼びかけています。



除草作業お世話になります。皆様のご協力よろしくお願いたします。

8月に天候不良のため中止にしていた除草作業を10月26日(土)に実施いたします。9月に小中の管理職で一通り草刈りを行いました。まだまだ整ったとはいえない状況です。皆様、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

玉陵小スケッチ



1年2組道徳科授業

3年2組道徳科授業

6年1組道徳科授業

不審者避難訓練

中学生社会体験研修

文部科学省 浅見調査官のご指導がありました。安全に心がける。

玉陵中へ業者さんと